

Answer either Question 1.1 or Question 1.2.

You must not answer both of these questions.

## Either



## Vous décrivez vos vacances pour votre blog.

## Theme 2 Décrivez:

- · votre destination de vacances préférée
- · le voyage pour aller à cette destination
- vos vacances l'année dernière
- votre préférence pour les vacances à l'avenir.

Ecrivez environ 90 mots en français. Répondez à chaque aspect de la question. [16 marks]

Jadore partir en vacances - surtout dans l'été! Le pays on de suis allé il y a deux ans est mon pays préfére - L'Allemagne. Je suis allé à avec mes Berlin amis et nous avons appris autant à propos de leur histoire et Leur culture. J'ai beaucoup aimé leurs plats culturels aussi - mais nous y aller dù avons avion, qui est endommageant pour l'environnement. en plus, l'avion était en retard! En L'année dernière. Je suis allé en France, eŧ passé un mes bon temps - d'ai visité Jai la

moi et ma famille sont sortis le plage ef pour danser. SOIT voudrais

Jadore L'Europe, mais à l'avenir se Étars-unis. si s'y allais, s'ainerais aller aux



For more help please visit our website www.exampaperspractice.co.uk

visiter New York.

Translation; I love going on holiday - especially in the summer! The country that I went to fwo years ago is my favourite - Germany. I went to Berlin with my priends and we learned so much about their history and their culture. 1 really liked their cultural dishes too -but we had to go there by plane which is bad for the environment. what's more - the plane was late! Last year, I went to France, and I had a great time - I visited the beach and me and my family went out in the evening to dance. I love Europe, but in the future 1 want to go to the USA. If I went there, I would like to visit New York.

1

For more help please visit our website www.exampaperspractice.co.uk

or	
02.2	Vous écrivez un article sur l'environnement pour votre journal régional.
Theme 2:	Décrivez :
	<ul> <li>les problèmes de l'environnement dans votre région - the problems to do with the environment of l'avenir.</li> <li>comment vous aiderez à protéger l'environnement à l'avenir.</li> <li>to the protect the environment in the filture</li> <li>Ecrivez environ 150 mots en français. Répondez aux deux aspects de la question.</li> <li>[32 marks]</li> </ul>
	J'habite dans une grande ville et cela entraîne beaucon? de problemes environmentaux
	D'abord, bien qu'il y ait beaucoup de transports en commun, 11 y a encore trop de
	circulation alors les rues sont souvent très polluées et par conségnant moins de monde veut
	y marcher. En plus, 16 n'existe pas beaucoup de pistes cyclables donc les gens n'ont pas
	de choix entre aller quelque part à velo ou en voiture. ce n'est pas la seule problème-
	hier d'ai du aider un écreuil qui a été piégé dans un paquet de Chips! Il y a beaucoup déchets par torre - et cela contamine nos cours d'eau ainsi que la faune et flore.
	Alors, On doit agir pour respecter plus notre environmement local! Moi, Je vais contacter
	des associations qui ont un but de protéger l'cavironnement et leur demander de conseils
	Sur comment le pour aider. J'ai déjà quelques-idées: Je lancerai un petition de construire
	elus de chemins cyclables et fournir des cours de vélo dans les écoles dans ma
	région. Je ferai aussi du bénévolat en tant que ramosser les décluts et frotoger
	les nabifats naturels des animaux.
	·

For more help please visit our website www.exampaperspractice.co.uk